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Dear Head of Council: 
 
Today I am proud to release Ontario’s first annual report on the Provincial Emergency 
Management Strategy and Action Plan, reporting on progress made to move emergency 
management forward in collaboration with our partners. 
 
The report highlights key actions the province is taking in collaboration with partners to ensure 

that communities across Ontario are as safe and prepared as possible before, during and after 

emergencies. It also sets out future priorities that will guide our work moving forward to keep 

Ontarians safe. 

We have made substantial investments, created new grant programs and expanded training 

opportunities to ensure that emergency management partners across Ontario have the 

resources and tools necessary to prepare for, and respond to, emergencies such as floods, 

wildland fires and cyber attacks.  

The province collaborated with municipal and Indigenous partners to highlight the progress we 
have made since releasing our plan in 2023. Those accomplishments include: 
 

• Launching the Community Emergency Preparedness Grant to help communities and 
organizations purchase critical emergency equipment and supplies.  
 

• Leading and participating in 85 emergency exercises and drills with government and 
non-governmental partners to strengthen emergency practice and preparedness.  
 

• Launching the Provincial Exercise Program, a multi-year plan to exercise, test and 
strengthen multi-sector emergency plans and whole-of-government emergency 
response. 
 

• Providing municipalities and provincial partners with resources to help them plan, set up 
and coordinate emergency exercises on their own. 
 

The report demonstrates Ontario’s leadership as the first jurisdiction in Canada to require 
annual and public reporting on progress made towards emergency management goals.   
 

  

https://www.ontario.ca/page/safe-practiced-and-prepared-ontario-2023-annual-report
https://www.ontario.ca/page/safe-practiced-and-prepared-ontario-2023-annual-report
https://news.ontario.ca/en/release/1003707/ontario-strengthens-emergency-preparedness-to-keep-people-and-communities-safe
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We are grateful for your valued partnership and look forward to continuing to work together to 

move emergency management forward.  

Sincerely, 

 

The Honourable Caroline Mulroney 
President of the Treasury Board 
Minister responsible for Emergency Management 

c: Bernie Derible, Deputy Minister and Commissioner of Emergency Management, 

Treasury Board Secretariat 
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Madame la Présidente du Conseil, 
Monsieur le Président du Conseil, 
 
Aujourd’hui, je suis fière de diffuser le premier rapport annuel de la Stratégie et plan d’action de 
l’Ontario pour la gestion des situations d’urgence, qui donne un compte rendu des progrès 
accomplis pour faire avancer la gestion des situations d’urgence en collaboration avec nos 
partenaires. 
 
Le rapport souligne les mesures clés que prend la province, en collaboration avec ses 

partenaires, pour faire en sorte que les collectivités des quatre coins de l’Ontario soient le plus 

en sécurité et préparées possible avant, pendant et après des situations d’urgence. Il présente 

également les priorités futures qui guideront nos efforts pour garder la population ontarienne en 

sécurité. 

Nous avons fait des investissements considérables, créé de nouveaux programmes de 

subventions et multiplié les possibilités de formation afin que les partenaires de la gestion des 

situations d’urgence des quatre coins de l’Ontario disposent des ressources et des outils 

nécessaires pour se préparer et répondre aux situations d’urgence telles que les inondations, 

les feux de forêt et les cyberattaques.  

La province a collaboré avec des partenaires municipaux et autochtones pour souligner les 

progrès que nous avons réalisés depuis la publication de notre plan en 2023. Au nombre des 

réalisations, mentionnons : 

• Nous avons lancé la Subvention pour les projets communautaires de protection civile 

afin d’aider les collectivités et les organisations à se procurer les fournitures et 

l’équipement d’urgence essentiels.  

 

• Nous avons dirigé et facilité 85 exercices et séances d’entraînement d’urgence auxquels 
ont participé des partenaires gouvernementaux et non gouvernementaux afin de 
renforcer l’entraînement et la préparation en cas d’urgence. 
 

• Nous avons lancé le programme provincial d’exercices, un plan pluriannuel pour mettre 
en pratique, tester et renforcer les plans d’urgence mutisectoriels et les interventions 
d’urgence pangouvernementales. 
 

https://www.ontario.ca/fr/page/un-ontario-securitaire-entraine-et-prepare-rapport-annuel-2023
https://www.ontario.ca/fr/page/un-ontario-securitaire-entraine-et-prepare-rapport-annuel-2023
https://news.ontario.ca/fr/release/1003707/lontario-renforce-la-protection-civile-pour-assurer-la-securite-des-gens-et-des-collectivites
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• Nous avons fourni aux municipalités et aux partenaires provinciaux des ressources en 
vue de les aider à planifier, à mettre en place et à coordonner eux-mêmes des exercices 
d’urgence. 
 

Le rapport souligne le leadership de l’Ontario à titre de première administration au Canada à 

exiger des rapports annuels et publics sur les progrès réalisés vers l’atteinte des objectifs de 

gestion des situations d’urgence.  

Nous sommes reconnaissants de vous être associés à nous et nous sommes impatients de 

continuer de travailler ensemble afin de faire évoluer la gestion des situations d’urgence.  

Veuillez agréer, Madame la Présidente du Conseil, Monsieur le Président du Conseil, 

l’expression de mes salutations distinguées. 

 

L’honorable Caroline Mulroney 
Présidente du Conseil du Trésor 
Ministre responsable de la gestion des situations d’urgence 

c.c. Bernie Derible, sous-ministre et commissaire à la gestion des situations d’urgence 

Secrétariat du Conseil du Trésor 


